



RAPPORT D'ACTIVITÉ 2024



**Douze ans
d'engagements
au service de
l'écologie**



Mot de la Présidente

Après douze années d'engagements sans faille au service de l'éducation environnementale, la Fondation GNIDEHOUE s'est positionnée comme une pionnière dans ce secteur et dans l'événementiel écoresponsable au Bénin.

Grâce à l'appui technique et financier de notre bureau exécutif, nos bénévoles, nos partenaires et mécènes, nous continuons de sensibiliser les communautés locales sur les défis climatiques et de les inciter à agir en faveur de la préservation de la vie sur terre.

Maintenant plus que jamais, au regard des conséquences du dérèglement climatique, nous sommes convaincus de la nécessité de prendre soins de notre planète en adoptant au quotidien des écogestes, en amenant les décideurs à intégrer les enjeux de durabilité dans leurs décisions de gouvernance et les entreprises à matérialiser les critères ESG (Environnement Social et Gouvernance) dans l'exercice de leur responsabilité sociétale ou sociale.

Les actions que nous menons, les résultats que nous atteignons, sont les fruits de nos efforts collectifs. J'adresse ma sincère gratitude à tous nos partenaires et aux bénévoles de l'association qui consacrent leur temps et ressources matérielles, financières, afin que nous puissions continuer d'écrire notre histoire commune et d'impacter positivement notre environnement.

Les enjeux sont intacts. Notre détermination à maintenir nos engagements écoresponsables l'est aussi. Nous comptons sur l'appui de tous les mécènes pour lever les précieuses ressources financières, indispensables pour la réalisation des projets verts initiés par l'association.

Rejoignez la dynamique verte et apportons ensemble notre pierre à l'enracinement d'une société durable et inclusive.

Fièrement Ecolo

Aurelle Christelle GNIDEHOUE

Le bureau exécutif

Cœur battant de la Fondation, le bureau exécutif est la cheville ouvrière qui conçoit et déploie sa stratégie de développement.

Sous l'impulsion de sa Présidente, Aurelle Christelle GNIDEHOUE, les membres de l'organe central de gouvernance mettent leur expertise en finance verte, achats durables, logistique, mobilisation des ressources, communication 360° et RSE, partenariat, au service de l'association afin qu'elle continue à impacter les communautés, inspirer l'engagement écocitoyen et contribuer durablement aux efforts de lutte contre le dérèglement climatique.



Aurelle Christelle
GNIDEHOUE
Fondatrice et
Présidente



Arnaud Karl
ADOVELANDE
Vice-Président



Christian
HOUNONGBE
Secrétaire Général



Djidjoho Romuald
ALLAGBE
Secrétaire Général



Sonia GNIDEHOUE
Trésorière Général



Comlan Symphorien
Edgar MIAN
Trésorier Général
Adjoint



Antoine COCOUVI
Responsable à la
Communication
et au recrutement
des bénévoles et
mécènes nationaux



Kotchikpa Paul
Constantin
OCHOUMARE
Responsable chargé
des partenariats
et des relations
extérieures

LES MEMBRES DU CONSEIL DE SURVEILLANCE



Mikdad BOUKARI
Président



Agnès KIDJO
Secrétaire

AUTRE MEMBRE :



Ray-Médard ZOUNON
Chargé de partenariat entreprises.

La Fondation travaille en synergie avec des parties prenantes externes pour la mise en œuvre de son agenda annuel.

2024 en bref



Quelques chiffres clés

12 ans

d'impacts de
la Fondation

200

jeunes formés
à la fresque
du climat

+ 1000

élèves
impactés par
le programme
« Jardinons
ensemble à
l'école »

500

participants
aux activités
de la Semaine
de l'écologie

Fresque du climat

Fort du succès de la première fresque du climat grand public qu'elle a organisé le samedi 08 décembre 2023 en marge de la journée mondiale du climat, la Fondation GNIDEHOUE a poursuivi en 2024, les formations à la fresque du climat.

Créée en 2018 par Cédric Ringenbach, ingénieur spécialiste du changement climatique et ex-directeur The Shift Project (2010-2026), la fresque du climat est un jeu ludique, pédagogique, coopératif et mobilisateur, qui permet à tout public de s'approprier les enjeux climatiques de notre époque afin de passer à l'action.

Dans le cadre de la diversification de ses activités, la Fondation GNIDEHOUE s'est très vite appropriée cette fresque et a formé des étudiants, des jeunes diplômés et travailleurs à ce formidable outil basé sur les données provenant des rapports scientifiques du Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC).

Afin d'élargir la communauté des fresqueurs et fresqueuses du Bénin, renforcer les acquis et compétences de ces derniers, nous avons également organisé la formation des formateurs. Dès lors, ces formateurs sont devenus des ambassadeurs sur lesquels s'appuie la Fondation pour former d'autres citoyens aux défis climatiques.

Au total, près de deux (200) citoyens ont bénéficié de nos différentes sessions de la « Fresque du climat ». Notre ambition est d'en faire durablement un véritable instrument de sensibilisation aux enjeux climatiques et d'inciter les citoyens à agir pour la préservation de la vie sur terre. Au-delà du grand public, nous envisageons former les salariés et membres du conseil d'administration des entreprises notamment celles engagées au développement durable afin d'élargir la communauté et inspirer plus de citoyens à faire du climat une priorité absolue dans leurs prises de décisions.

Jardinons ensemble à l'école

La jeunesse est au cœur de nos activités car nous restons convaincus qu'elle est le fer de lance d'une société écocitoyenne. Pour l'inspirer à jouer pleinement ce rôle, la Fondation GNIDEHOUE a consacré l'année académique 2024 au déploiement du projet «Jardinons ensemble à l'école».

La phase pilote a été déployée dans les écoles maternelle et primaire, «Le Calinet» et le Petit Poucet» et à EPITECH Bénin, une école supérieure d'excellence spécialisée dans l'apprentissage aux métiers du numérique.

A cet effet, ces trois centres de formation ont été dotés chacun de deux bacs à potager en bois, des semences selon les saisons ainsi que des outils de jardinage. Les enseignants et les apprenants ont été associés à cette initiative. Avec l'appui de notre pépiniériste, ces derniers ont été formés à la trouaison, à la réalisation des semis, à l'arrosage et l'entretien des plantes puis à la récolte des légumes.

Tout au long de l'année, nous y avons planté et récolté des feuilles de laitue, de la tomate, de la menthe poivrée, du poivron, du thym, du

gombo, du romarin, du concombre, du piment...Aucun engrais chimique n'a été utilisé pour l'entretien de nos potagers. Nous avons exclusivement privilégié des fertilisants biologiques tels que la fiente de poule et de lapins.

Gérés par Sonia GNIDEHOUE et Antoine COCOUVI sous la coordination de la présidente de la Fondation, ce programme a été un franc succès dès cette première édition. Il a suscité un fort intérêt des bénéficiaires et reçu l'adhésion des enseignants, les écoliers, étudiants ainsi que leurs parents qui se sont véritablement impliqués dans sa réussite éclatante. Il a été une véritable occasion pour sensibiliser à la préservation de la biodiversité, faire découvrir le parcours de plantation, d'entretien et de récolte des légumes.

En marge de la création et de l'entretien du potager qui fait désormais partie de l'écosystème de ces écoles pilotes, des classes d'éducation au développement durable sont régulièrement organisées au profit des apprenants afin d'éveiller leur conscience écologique, sensibiliser aux enjeux climatiques et les inciter

durablement à l'action.

L'initiative se poursuivra à la rentrée de septembre 2024-2025 afin de continuer à diffuser l'apprentissage

des écogestes au quotidien et ancrer chez les écoliers, élèves et étudiants, la culture du potager à l'école et dans leurs familles respectives.



Création du premier verger communautaire dans l'arrondissement de TCHAADA, Commune IFANGNI

Conformément à son plan de travail annuel, la Fondation GNIDEHOUE, avec l'appui de la commune d'IFANGNI, du Port Autonome de Cotonou et de la Banque Internationale pour l'Industrie et le Commerce (BIIC) du Bénin, a créé son premier verger communautaire sur une superficie de trois mille deux cents (3200) m². Situé à Tchaada, une commune rurale d'IFANGNI, ce verger est composé de manguiers, d'arbres pains de singes, d'avocatiers...

La création de ce verger communautaire vise à maintenir la biodiversité au sein des communes, éduquer les citoyens sur la place de la nature sur leur territoire et l'importance de la sauvegarder, créer

et renforcer le lien social entre les administrés des communes, créer et préserver un espace à la fois vert, ludique, divertissant et pédagogique au sein des communes.

Il sera également un lieu où les riverains pourront cueillir des fruits aux jours d'ouverture, mener des activités sportives ou tout simplement se récréer.

Suivie par Madame Agnès KIDJO, cheffe projet « Biodiversité et territoires » de la Fondation, l'ambition de la Fondation à travers ce pilote, est de réaliser ce projet dans les soixante-dix-sept communes du Bénin, avec l'appui des partenaires et mécènes.



Semaine de l'écologie

Activité annuelle phare de la Fondation depuis son opérationnalisation en 2012, l'édition 2024 de la Semaine de l'écologie a été l'occasion pour attirer l'attention du grand public et des décideurs sur la restauration des terres dégradées et la désertification.

S'alignant sur le thème principal de la journée mondiale de l'environnement célébrée annuellement par l'Organisation des Nations Unies, le 5 juin, notre association a organisé

les activités de la Semaine de l'écologie sur le thème : « Education à la durabilité et innovation technologique : le mix gagnant pour restaurer les terres dégradées et lutter contre la désertification ? »

Diverses activités ont meublé cette édition, notamment : un atelier de peinture sur le changement climatique, un match caritatif, un vernissage photo et la prestigieuse « Nuit de l'écologie ».

● Atelier de peinture « EcoArt », l'art au service de l'écologie

L'atelier de peinture a été réalisé en partenariat avec la galerie « Ateliers COFFI ». Des entreprises engagées en faveur de la durabilité ont été conviées à cette formation qui s'est déroulée dans l'atelier de la galerie. Animé par le talentueux artiste Charbel HOUAJETO, cet atelier a permis à des agents des entreprises ASIN, ENGIE Bénin, de découvrir son univers et ses œuvres dédiées au changement climatique. A cette occasion, les participants ont peint une toile qu'ils ont ramené et exposé dans les locaux de leur entreprise.

En marge de la semaine de

l'écologie, la Fondation GNIDEHOUE a également organisé un match caritatif de basketball au Centre communautaire EYA à Cotonou. Soutenu par l'association sportive « Future », partenaire de cette activité, ce match a réuni des passionnés de cette discipline sportive et le grand public composé de jeunes étudiants et travailleurs. Il a surtout été une occasion pour attirer l'attention sur la nécessité de s'engager en faveur de la préservation de la vie, de contribuer à relever les défis climatiques auxquels nous sommes confrontés.



La Nuit de l'écologie, une célébration continue des acteurs engagés en faveur de l'écologie

La Nuit de l'écologie a été le temps fort de cette « Semaine de l'écologie ». Elle a réuni une centaine de participants à la salle BAOBAB du Novotel Orisha de Cotonou. Venus soutenir l'association, ces derniers ont eu l'occasion de découvrir en exclusivité, le vernissage photo sur le programme « Jardinons ensemble à l'école ». Ledit vernissage revient sur les sessions de formation des apprenants au jardinage et à la découverte des légumes cultivés dans leurs potagers.

Le prix de l'écocitoyen de l'année a été décerné à Monsieur Achraf Tamou YAROU, jeune activiste climat engagé auprès des communautés locales au Nord du Bénin.

Il est le Président de l'Organisation Non Gouvernementale (ONG) TONKOURO, (TONKOURO signifie

femme en langue bariba, parlée dans le nord du Bénin).

Tamou à travers son ONG, œuvre pour l'autonomisation des filles et femmes vulnérables en milieu rural. Il intervient également sur les thématiques relatives à l'eau propre, l'hygiène et l'assainissement en particulier dans les écoles, l'environnement, l'entrepreneuriat agricole, l'éducation et le social.

Sa résilience, son dévouement pour la préservation de la biodiversité, l'assainissement du cadre de vie auprès des femmes, ont séduit le jury qui lui a décerné ce prix en reconnaissance à sa grande contribution aux efforts d'adaptation et d'atténuation des effets du changement climatique au nord du Bénin.

Y'ello Care avec la Fondation MTN Bénin

Invitée par la Fondation MTN Bénin en tant que partenaire, la Fondation GNIDEHOUE a soutenu l'édition 2024 du 25 days Y'ello care. A cette occasion, notre association a contribué à la collecte de bâches publicitaires ayant servi à la confection des sacs d'écoles recyclés, gracieusement offerts aux élèves de la commune de So-Ava.

A cette occasion, la Présidente de la Fondation, Madame Christelle GNIDEHOUE, a également participé à l'atelier de fabrication des sacs recyclés et est intervenue sur une émission locale de la chaîne de radio MTN Bénin où elle a sensibilisé sur la pollution plastique et prodigué des bonnes pratiques pour adopter des emballages durables.

Dans cette même dynamique, notre association en partenariat avec la Fondation MTN Bénin, a soutenu l'organisation d'un vernissage photo en mettant à disposition de l'entreprise, des tableaux de sa collection sur les femmes « Gohoto », ces valeureuses citoyennes pionnières de l'économie circulaire à travers la collecte, le traitement et la vente des emballages plastiques au marché international de Cotonou dénommé « DANTOKPA ».

Cette fructueuse collaboration démontre l'engagement des deux structures en faveur des communautés locales et de la préservation de la biodiversité.



Journée de l'activiste climat

La Fondation GNIDEHOUE a soutenu l'organisation de la première édition de la journée de l'activiste climat, en réalisant une fresque du climat avec une quarantaine de jeunes étudiants.

La session s'est déroulée sur le campus d'Abomey-Calavi. Elle a été une occasion pour notre association de revenir sur les défis climatiques auxquels nous sommes confrontés, de sensibiliser les participants à plus d'engagements écocitoyens afin d'impacter durablement leurs communautés respectives.

La communauté des fresqueurs et fresqueuses béninois créée par la Fondation GNIDEHOUE au lendemain du premier atelier grand public qu'elle a organisé, s'est fortement mobilisée pour cette session.

Elle a été pour ces ambassadeurs, une nouvelle opportunité pour développer leur compétence en animation d'une fresque du climat et de démontrer leur engagement écocitoyen au service de la communauté.



Campagne « Journée Mondiale du Nettoyage »

En marge de la célébration de la journée mondiale du nettoyage, la Fondation GNIDEHOUE a participé aux côtés des membres de l'association « Global Shapers », hub de Cotonou, à une matinée de nettoyage d'une portion de la berge lagunaire de Hindé, située aux abords du marché Dantokpa.

Munis de balais en bois et de râtaeux en fer, les deux associations ont débarrassé cet espace de la berge des déchets solides qui la polluent.

Majoritairement composés de sachets plastiques, de restes alimentaires, de textiles usagés, ces déchets constituent une réelle source de pollution de ce cours d'eau autour duquel s'est érigé l'un des plus grands centres commerciaux du Bénin.

Les agents de la Société de Gestion des Déchets Solides (SGDS SA) ont

ensuite ramassé les tas de déchets regroupés par les associations et les ont ensuite déversés dans le point de collecte des déchets solides, situé à quelques dizaines de mètres de la berge.

L'éducation et la sensibilisation permanente des femmes du marché ainsi que des communautés locales s'avère indispensable pour assainir durablement et maintenir ce cadre de vie sain et préserver ce cours d'eau.

Eu égard à l'urgence environnementale et à la santé publique qu'implique la gestion de ce cadre de vie, la Fondation GNIDEHOUE s'est engagée à mobiliser d'autres partenaires afin de doter les communautés locales de matériels d'assainissement et de poursuivre les campagnes de nettoyage de cet espace.

Programme de volontariat « Eco Vie »

La Fondation GNIDEHOUE dans le cadre du déploiement de son programme de volontariat, a accueilli en 2024, Mila AIVAZAN, une jeune étudiante française, passionnée d'écologie.

Au cours de son séjour à Cotonou en juin, elle a participé aux activités de la Semaine de l'écologie, notamment à l'organisation de l'atelier de peinture sur le changement climatique et à la nuit de l'écologie.

Cette première expérience de volontariat a été rendue possible grâce au partenariat avec WOMEN VAI, une association à but non lucratif, engagée en environnement et dans l'intelligence artificielle.

A nos côtés, Mila a expérimenté le déploiement de la stratégie de mobilisation des mécènes, l'exécution de la logistique sur

différents formats d'activité, la coordination des sessions de terrain.

Nous avons également accueilli en alternance à distance, Clotilde Ricienne DOUNA, une jeune étudiante vivant en France dans le cadre de sa spécialisation en communication digitale. A nos côtés, elle a renforcé ses connaissances académiques et ses compétences en community management, rédaction d'un calendrier éditorial social média, animation de pages institutionnelles sur les médias sociaux Facebook, Instagram et LinkedIn.

En 2025, nous envisageons poursuivre la dynamique en accueillant et formant d'autres étudiants et volontaires à travers des partenariats avec des écoles et associations spécialisées dans nos métiers.



Douze ans après le démarrage de ses activités, l'engagement de la Fondation GNIDEHOUE au service de l'écologie reste intact. Aujourd'hui, plus que jamais, au regard des effets néfastes du dérèglement climatique que subissent tous les pays du monde, nous restons convaincus de la justesse de la cause que nous menons auprès des communautés locales.

Nous sommes convaincus que l'éducation au développement durable est une clé pour impliquer les citoyens et les inciter à agir pour l'assainissement de leur cadre de vie et la préservation de la vie dans

sa diversité.

Toutes les causes écocitoyennes que nous menons, représentent nos contributions à l'édification d'une société durable et inclusive. C'est le lieu de remercier tous les partenaires pour la confiance renouvelée en notre organisation. Votre soutien financier, technique et matériel contribue significativement à la mise en œuvre de nos diverses activités. Ensemble, continuons d'impacter les communautés locales et d'œuvrer pour préserver la vie sur notre patrimoine commun, la planète terre.

REMERCIEMENTS

La Fondation tout au long de l'exercice 2024, a obtenu le soutien financier et technique de ses partenaires et mécènes. Toute l'équipe de la Fondation leur renouvelle leur sincère reconnaissance et gratitude

pour ces appuis inconditionnels sans lesquels il aurait été difficile d'honorer nos engagements en faveur de la conservation de la nature et auprès des communautés locales cibles.



ASIN- Agence des Systèmes d'Information et du Numérique

Née de la fusion des quatre (04) agences d'exécution qui composaient le cadre institutionnel pour l'opérationnalisation des projets du secteur du numérique depuis 2016 à savoir :

Agence pour le Développement du Numérique (ADN)

Agence des Services et Systèmes d'Information (ASSI)

Agence Nationale de la Sécurité des Systèmes d'Information (ANSSI)

Agence Béninoise du Service Universel des Communications Electroniques et de la Poste (ABSU-CEP).

L'ASIN est un établissement public à caractère social et scientifique, dotée d'une personnalité morale et de l'autonomie financière. Placée sous la double tutelle du Ministère de l'Economie et des Finances et du Ministère du Numérique et de la Digitalisation, elle est créée par le décret N°2022-324 du 1er juin 2022.

Cette agence gouvernementale est chargée d'assurer la mise en œuvre opérationnelle des programmes et projets entrant dans le cadre des stratégies de développement des services et systèmes d'information sécurisés au Bénin.

Elle a soutenu l'organisation de plusieurs éditions de la Semaine de l'écologie sur des activités relatives au numérique responsable et à l'utilisation des outils numériques au service de l'écologie.

<https://asin.bj/>



EPITECH Bénin

École d'études supérieures et de formations courtes proposant des cursus variés autour de l'informatique, EPITECH Bénin est l'unique campus EPITECH en Afrique.

Cette école pas comme les autres, est porteuse de valeurs emblématiques et fédérées autour d'un réseau national et international de 20 campus.

Composée d'une équipe multiculturelle, passionnée et engagée, elle donne la chance à ses apprenants de devenir des experts informatiques techniquement compétents, agiles et dotés de soft skills (compétences transverses) qui les démarquent remarquablement dans le monde professionnel. Elle a déjà formé des centaines d'étudiants issus de divers horizons.

Acteur majeur de l'écosystème numérique du Bénin, elle accompagne la Fondation GNIDEHOUE depuis 2021, dans l'organisation de diverses initiatives telles que le hackathon Ecolo4Dev, la fresque du climat et bientôt dans la digitalisation de l'entretien des potagers dans les écoles et de la gestion des déchets plastiques.

Suivez les sur :

<https://epitech.bj/le-campus-benin/>



OLASOFT

Entreprise spécialisée dans la conception, la réalisation, le déploiement de logiciels informatiques et de sites (applications) web, OlaSoft aide les entreprises à dynamiser la gestion des processus métiers à travers des solutions numériques telles que des applications de gestion, des sites Intranet, etc.

Son équipe est composée de développeurs spécialisés en développement applicatif en langage C++ avec Qt, développement mobile pour les plateformes Android et iOS, développement web en PHP (Symfony, CodeIgniter) et gestion de bases de données SQL (Oracle, MySQL et PostgreSQL) et NoSQL (MongoDB), de graphistes, de spécialistes en UX et d'experts en marketing digital.

Partenaire de la Fondation GNIDEHOUE depuis 2021, elle a conçu le branding des divers événements de l'association, réalise des conceptions graphiques, le maquettage et l'impression de supports de communication, le développement des sites internet www.fondationgnidehoue.org et www.imantoto.com...

Suivez-les sur :

<https://olasoft.net/>



BIIC

La Banque Internationale pour l'Industrie et le Commerce (BIIC) est une banque universelle au capital de 82.514.000.000 de FCFA. Elle est née de la fusion BAIC et BIBE. La BIIC fournit des services aux particuliers, aux professionnels, aux grandes entreprises, PME, PMI et Institutions. Sa vision est « d'être la banque des services financiers innovants et accessibles à tous ». Ses valeurs reposent sur l'intégrité, l'agilité et la passion.

Plus qu'une banque, elle est un vrai partenaire financier. Elle apporte les meilleurs résultats pour ses clients à travers ses nombreuses années de connaissances, d'expertise ainsi que des soins et de l'attention.

C'est une banque socialement responsable qui soutient les initiatives sociétales portées par ses parties prenantes.

Suivez-les sur :

<https://www.biic-bank.com/>



Les ateliers COFFI

Lieu d'expression artistique mélangeant plusieurs univers, « Les ateliers COFFI » abrite une galerie d'art où exposent régulièrement divers artistes nationaux et internationaux.

Situé à Fidjrossé à Cotonou, il propose divers services allant de la menuiserie aluminium et bois, la création d'objets d'art et de décoration à l'aménagement intérieur et extérieur.

Suivez-les sur :

[lesatelierscoffi](#)



AGENDA 2025

Au cours de cette année, la Fondation GNIDEHOUE poursuivra ses engagements sociétaux et environnementaux aux côtés des communautés locales, des jeunes, des femmes et des entreprises.

Elle consolidera l'exécution de ses programmes phares et renforcera la mobilisation des ressources externes afin de financer ses projets.

Date	Titre de l'activité	Format
04 Janvier 2025	Rendez-vous média	Conférence et causerie-débat
29 mars, 28 juin, 27 septembre et 06 décembre 2025	Fresque du climat trimestrielle + atelier d'EcoArt	Atelier interactif et collaboratif de sensibilisation
06 et 07 juin 2025	La semaine de l'écologie	Deux jours de panels, masterclass, match de basket caritatif et un dîner de gala
07 juin 2025	Don de matériels d'assainissement aux communautés locales	Campagne de nettoyage et remise de matériels d'assainissement
Juin 2025	Programme d'échanges « Eco vie »	Programme de volontariat d'un à trois mois entre l'association et des étudiants ou jeunes diplômés

Novembre 2025	Atelier numérique responsable	Masterclass de réparation et récupération des terminaux numériques
Tout au long de l'année scolaire	Jardinons ensemble à l'école	Création et entretien de potager dans cinq écoles et universités.

Au cours de cette année, la Fondation GNIDEHOUE poursuivra ses engagements sociétaux et environnementaux aux côtés des communautés locales, des jeunes, des femmes et des entreprises.

Elle consolidera l'exécution de ses programmes phares et renforcera la mobilisation des ressources externes afin de financer ses projets.

Nous lançons un appel à toutes les entreprises dotées d'une stratégie RSE (Responsabilité Sociétale de l'Entreprise), aux mécènes, à nous rejoindre pour réaliser ces activités et contribuer ainsi à la lutte contre la perte de la biodiversité, au développement durable des territoires, à la promotion de l'écocitoyenneté et à la lutte contre le dérèglement climatique.

Devenez partenaire ou mécène de la Fondation GNIDEHOUE – Faites un don

Vous avez décidé de soutenir un projet spécifique de l'agenda 2025 ou tout simplement faire un don ? Remplissez ce formulaire détachable selon le package choisi et renvoyez à nos adresses : 01 BP 4173 RB ou hello@fondationgnidehoue.org

Nom de votre entreprise :

Siège social :

Responsable :

Adresse électronique :

Téléphone :

Projet choisi :

Package disponible

Baobab

10 MILLIONS

Karité

5 MILLIONS

Cola

3 MILLIONS

Cail-cédra

2 MILLIONS

Dons en nature

Billet d'avion

Matériels de potager

Poubelles en métal

Chèques cadeaux

Suggestions/demandes spécifiques

Signature et cachet de l'entreprise

CONTACTEZ-NOUS

Nous vous remercions chaleureusement pour votre intérêt à cette initiative écocitoyenne.

La Fondation GNIDEHOUE se tient à votre entière disposition si vous souhaitez obtenir d'amples informations.

Contactez-nous aux adresses suivantes :

Ecrivez-nous

Site : www.fondationgnidehoue.org

hello@fondationgnidehoue.org

Tél : 67 14 24 24/68 00 66 66

67 62 26 26/40 53 87 09

WhatsApp : + 229 68 00 66 66

Abonnez-vous et suivez-nous



@FondationGnidehoue



Fondation
GNIDEHOUE

01 BP 4173 Cotonou (Bénin)

Email : hello@fondationgnidehoue.org

Tél : +229 67 14 24 24/68 00 66 66

67 62 26 26/40 53 87 09

WhatsApp : +229 68 00 66 66



@FondationGnidehoue